

Los sindicatos tensan el pulso contra el Gobierno de Macri

La huelga general, en plena celebración en Buenos Aires del Foro Económico Mundial, causa graves incidentes entre la policía y los manifestantes

CARLOS E. CUÉ, **Buenos Aires**
Los fieles a Mauricio Macri convirtieron ayer ir a trabajar casi en un acto de militancia, mientras los opositores trataron de paralizar Buenos Aires con piquetes disueltos violentamente por la policía. En este escenario de tensión se desarrolló, el mismo día del Foro Económico Mundial sobre América Latina, que reunió a 1.200 empresarios y políticos, una huelga general que acabó

con seis detenidos y cuatro heridos. “Qué bueno que estamos acá trabajando”, dijo el presidente.

Dos Argentinas se dieron cita ayer: una, la de Macri y los millones de personas que le apoyan, que ha apostado por políticas eco-

nómicas ortodoxas después de 13 años de kirchnerismo, y la otra, la que trataba de paralizar los accesos a Buenos Aires para garantizar el éxito de la protesta.

Millones de personas secundaron la huelga contra los ajustes, la

recesión y la inflación, que empezó con el último Gobierno de los Kirchner y se ha agravado en la primera etapa de Macri. Algunas cifras empiezan a ser un poco más positivas en 2017, pero muchos argentinos, en especial la clase media baja que vive en la economía informal, siguen sufriendo las consecuencias de una crisis que ha provocado casi 1,5 millones de nuevos pobres desde el cambio de Ejecutivo. PÁGINAS 3 Y 4

Latinoamérica busca alternativas económicas a las materias primas



La policía dispara agua a presión contra los manifestantes que bloquean una carretera, ayer en Buenos Aires. / MARTÍN ACOSTA (REUTERS)

La policía chavista reprime otra marcha de la oposición

Los agentes utilizan gases lacrimógenos y agua contra la protesta

ALFREDO MEZA, **Caracas**
Una marcha de la oposición venezolana fue dispersada ayer con gases lacrimógenos y cañones de agua por la Policía Nacional Bolivariana mientras se dirigía a la Defensoría del Pueblo en Caracas. Los agentes actuaron después de que el líder opositor Enrique Capriles, gobernador del Estado de Miranda, hubiese desviado la protesta al centro de la ciudad. Los manifestantes pretendían pedir apoyo al defensor del Pueblo en el proceso para destituir a los jueces del Supremo. PÁGINA 6

Videgaray ve más diálogo en la relación con Estados Unidos

NICOLÁS ALONSO, **Washington**
El canciller de México, Luis Videgaray, expresó ayer su confianza en superar la tensión en las relaciones con Estados Unidos tras la llegada de Donald Trump a la Casa Blanca. Videgaray viajó a Washington para reunirse con autoridades estadounidenses, entre ellas su homólogo, Rex Tillerson, y el secretario de Seguridad Nacional, Rex Tillerson. “Hemos tenido mucha más oportunidad para el diálogo. Esto es lo importante que ha cambiado”, indicó. PÁGINA 7

ADEMÁS

México espera romper los récords de ocupación hotelera en Semana Santa

 P37

Los mexicanos desaprovechan un tercio de los alimentos

 P8

Cadena perpetua para el narco Beltrán Leyva

 P9

Bonet: “Iberoamérica es clave en el Instituto Cervantes”

 P27

La chilena Luisa Riverana ilustra a García Márquez

 P28

PREMIOS ORTEGA Y GASSET

Historias que destapan lo que se trata de ocultar

R. G. GÓMEZ / A. AGUILAR, **Madrid**
Los premios Ortega y Gasset reconocieron ayer, en su 34ª edición, a periodistas que han cumplido con una de las exigencias básicas de su oficio: destapar aquello que alguien pretendía esconder. Resultaron premiados una investigación de *El Periódico de Catalunya* sobre un escándalo de pederastia en varios centros educativos de Barcelo-

na, la histórica fotografía del *Air Force One* a punto de tomar tierra en La Habana y un especial multimedia de Univision Noticias sobre el mundo de los cruceros en altamar. El galardón a la mejor trayectoria profesional fue para la mexicana Alma Guillermprieto por su maestría para contar al mundo las complejidades de la realidad latinoamericana. PÁGINAS 24 Y 25

PLANETA FUTURO
Otra información, otra mirada al mundo: desde el terreno, desde el punto de vista de los más desfavorecidos.